

# 2021 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 3

### ○ブルペンに屋根が付きました!・・・1月

保護者の皆さんにご協力をいただき、1塁側ブルペンに屋根が取り付けられました。設計・建設のチーフは監督です。父母の会、選手、スタッフ総出で作業し、最後は人工芝を敷き詰め、バッターボックスのラインをペンキで引いて完成しました。



人工芝のブルペンはストレッチやトレーニングのスペースとしても利用できます。



ナイターもOK

# 2021 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 4

### ○「太田一高野球場」手作り看板お色直し・・・2月



5年ぶりにグラウンドの手作り看板のお色直しです。完成したと思ったら、夜つゆに邪魔されたりと悪戦苦闘しましたが、やっと鮮やかに蘇りました!

### ○卒業生を送る会・・・2月28日



卒業する3年生の送る会をグラウンドで行いました。コロナで振り回された3年生たちでしたが、16人が心ひとつにして最後まで全力を尽くし白球を追いかけました。夏の代替大会鹿島学園戦は、敗れはしたものの、先輩方の「絶対に諦めない」という戦いぶりにとても感動しました。先輩方の叶わなかった思いを必ず我々が成し遂げます。新たな目標に向かってまた力強くスタートしてください。



さよならソフトボール大会で完璧な投球を見せた綿引社長

先輩方、卒業おめでとうございます!



矢幅監督から最後のメッセージ



3/1卒業式終了後、正面玄関前で記念写真。おめでとう!

# 2021 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 5

### 〇いよいよシーズンイン・・・3月

いよいよ2021年の球春到来です。3/6佐和高とのオープニング戦を14-6で勝利し、春そして夏に向かって好発進しました。その後もゲームを積み重ね、実践モードにシフトチェンジです！



正門の紅白梅がきれいです！



お母さん方の栄養たっぷりメニューでパワーアップ！



### 〇森田校長先生、井坂先生ありがとうございました・・・4月

本校野球部OBの森田校長先生と井坂先生がご退職・ご栄転されました。森田校長先生は太田一高・附属中の発展のために2年間ご尽力されました。「I'm game!」はまさにパワフルな森田校長先生の代名詞でした。井坂先生は、新採として赴任され5年間、授業はもちろん、学校行事、そして野球部のために若さ全開で生徒や私たち部員に熱くかつきめ細かく指導をしてくださいました。太田一高野球部OBのお二人の先生方を心から尊敬しています。本当に本当にありがとうございました。

